

ねんど じゅぎょう はじ  
 2022年度の授業が始まりました。



がつ にち もくようび かいこうしき  
 5月12日(木曜日)、開講式を

おこな  
 行いました。



ねん 2年ぶりに、おな きょうしつ  
 同じ教室で、みなさんと

じゅぎょう はじ  
 授業を始めることができました。



たなばた ささかざ  
 七夕の笹飾り



がつ にち たんざく ねがい  
 6月30日、みなさんに短冊に願いごとを

か  
 書いてもらいました。

みなさんの願いが叶いますように。



ことし なつ もうしょ い  
 今年の夏は「猛暑」と言われています。

もうしょ  
**「猛暑」とは・・・**  
 さおん ど いじょう ひ  
**気温が35℃以上の日**

がっき がつよう か はじ  
 2学期は9月8日から始まります。  
 みなさん、その日まで元気に  
 す 過ごしてくださいね。



みんなで「猛暑」を  
 の 乗り切りましょう！



れいわねん (2022) がつ にちほつごう  
 令和4年(2022)7月21日発行  
 総持寺いのち・愛・ゆめセンター  
 いばらきしろうじにちようめ ばん ごう  
 茨木市総持寺二丁目5番36号  
 TEL 072-626-5660  
 FAX 072-622-8909  
 メール [sojiji\\_ai@city.ibaraki.lg.jp](mailto:sojiji_ai@city.ibaraki.lg.jp)